

Des "pots d'accueil" à l'entrée du village



Il est toujours plaisant de découvrir un village qui prend soin de son environnement et de son fleurissement. Outre la mairie qui prend en charge les espaces publics, mairie, église, four à pain, fontaine... les particuliers contribuent également à l'embellissement du bourg.

Si l'on apprécie tous les pots d'accueil lors de diverses cérémonies se sont des pots d'accueil d'un tout autre genre que l'on peut désormais découvrir à l'entrée du village et qui vous souhaitent la bienvenue dans la localité. Pour les férus de botanique et d'arbustes d'ornement, ces pots sont plantés de cupressocyparis leylandii gold rider - Variante de cyprès de Leyland. Ces derniers ont la particularité d'être formés de boules taillées. Une touche colorée qui sied parfaitement à la mise en valeur du caractère minéral du village.